

Association des ami.e.s
de Maurice Rajsfus



Lettre d'information

Numéro 3

Janvier 2022

Nous écrire :

ami.e.s_mauricerajsfus@laposte.net

Cher.es ami.es,

Recevez, pour cette nouvelle année, les vœux militants de
l'Association des Ami.e.s de Maurice Rajsfus.



Le Louise Michel, en campagne de sauvetage en Méditerranée – été 2020

En 2022, comme en 2021, les sujets d'indignation, de révolte et de mobilisations ne manquent pas.

Continuons ensemble à dénoncer, plus particulièrement :

- . L'impunité et les violences policières
- . La gangrène fasciste qui nous menace
- . La chasse aux migrants

Le nerf de la guerre

Pour pouvoir organiser des réunions publiques, projeter des films, défrayer des intervenant.es, participer à différents événements, continuer de soutenir la publication des livres de Maurice dans la collection qui lui est dédiée aux éditions du Détour, nous avons besoin de votre soutien. Merci de penser à adhérer et faire adhérer à **l'Association des Ami.e.s de Maurice Rajsfus**.

A partir de ce lien : <https://www.mauricerajsfus.org/nous-rejoindre/>